

お取引先 各位

## 新型コロナウイルス感染防止に関するお知らせ（続報5）

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、3月2日以来、政府より緊急事態宣言等が発表され、当社も感染拡大防止を目的に、社員の時差通勤及び在宅勤務を実施いたしてまいりましたが、5月25日（月）に全国を対象とした当措置が全面解除されたことに鑑み、5月31日を以て、在宅勤務体制での対応は一旦停止することにいたします。

しかしながら、新型コロナウイルスの拡散リスクが終息したことではございませんので、当初実施しておりました「時差通勤」での対応は、今しばらく継続させていただくことといたします。

実施期間中、お取引頂いているお客様には、大変ご不便とご迷惑をお掛けいたしますが、このような状況をご賢察の上、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

敬具

記

### ■社員の時差通勤

※期間中も、お取引様にはご迷惑をおかけしないよう対応させていただきますが、できるだけ直接各担当者に携帯電話等へご連絡を頂ければ幸甚です。

### ■実施期間

開始日：2020年6月1日（月）

終了日：未定（当面の間）

※ 状況等を見極め、終了日が決定いたしましたら、改めてご連絡申し上げます。

2020年5月27日

**太洋物産株式会社**

取締役社長 柏原 滋